

Le 2 février 2018 – 16h45

Pacte de performance : Arthur Thieffry joue pour Eurotunnel

Eurotunnel a signé ce jour, en présence de Laura Flessel, Ministre des Sports, la convention-cadre la liant à Arthur Thieffry, 28 ans et Gardien de but de l'équipe de France de Hockey sur gazon.

Initié en décembre 2014, le Pacte de Performance vise à protéger les sportifs de haut niveau et les professionnels. Il repose sur un engagement mutuel entre l'État, les entreprises et le mouvement sportif et sert des intérêts communs.

Cette collaboration est un accord gagnant aussi bien pour les sportifs de haut-niveau que pour la société. Arthur Thieffry va pouvoir conjuguer sa passion du Hockey avec sa compétence technique du monde ferroviaire - il avait eu l'occasion de travailler sur le site de Coquelles - il a désormais rejoint les équipes Sécurité Environnement. Le pacte lui permet également de bénéficier, grâce à un aménagement du temps de travail, de conditions optimales pour la préparation de la coupe du Monde 2018 qui se déroulera du 28 novembre au 16 décembre 2018 à Bhubaneswar (Est de l'Inde). De son côté, Eurotunnel bénéficie des engagements du pacte tout en soutenant un jeune sportif de Haut Niveau de la Région qui joue également en équipe de France.